



GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH

S A M B U T A N

**GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH
PEMBUKAAN SOSIALISASI PENGHARGAAN
PARITRANATAHUN 2019 DAN PENGUATAN PROGRAM
JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN BPJS
KETENAGAKERJAAN
WILAYAH KALIMANTAN TENGAH
SELASA, 29 OKTOBER 2019
DI HOTEL BAHALAP PALANGKA RAYA**

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEKALIAN.

OM SWASTYASTU.

SELAMAT PAGI

**TABE SALAMAT LINGU NALATAI, SALAM SUJUD
KARENDEM MALEMPANG.**

**ADIL KATALINO, BACURAMIN KASARUGA,
BASENGAT KAJUBATA.**

YTH. DEPUTI DIREKTUR BIDANG KEPESERTAAN KORPORASI DAN INSTITUSI, **BAPAK ZAINUDDIN**;

YTH. KEPALA SUBDIREKTORAT HARMONISASI PERATURAN JAMINAN SOSIAL DITJEN ANGGARAN KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA, **BAPAK JANI ARJANTO**;

YTH. DEPUTI DIREKTUR WILAYAH KALIMANTAN BPJS KETENAGAKERJAAN, **BAPAK PANJI WIBISANA**;

YTH. ANGGOTA DEWAN JAMINAN SOSIAL NASIONAL, **BAPAK SUBIYANTO**;

YTH. ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA SEKDA PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA DINAS TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PTSP PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA DINAS KOPERASI DAN UMKM PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA BADAN PUSAT STATISTIK (BPS) PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA DINAS DPD APINDO PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. KEPALA SERIKAT BURUH INDONESIA (SBSI) PROV. KALIMANTAN TENGAH;

YTH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN/KOTA
SE-KALIMANTAN TENGAH
YTH. KEPALA DINAS TENAGA KERJA KAB/KOTA
SE-KALIMANTAN TENGAH;
YTH. KEPALA BPKAD KAB/KOTA SE - KALIMANTAN
TENGAH;
YTH. KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH
KAB/KOTA SE - KALIMANTAN TENGAH;
YTH. KEPALA KANTOR BPJS KETENAGAKERJAAN
CABANG PALANGKA RAYA;
YTH. KEPALA KANTOR BPJS KETENAGAKERJAAN
CABANG SAMPIT;
YTH. KEPALA KANTOR BPJS KETENAGAKERJAAN
CABANG PANGKALAN BUN;
YTH. BAPAK/IBU HADIRIN PERSERTA DAN UNDANGAN
YANG BERBAHAGIA.

ALHAMDULILLAHIRABBIL'ALAMIN, PUJI SYUKUR
SENANTIASA KITA PANJATKAN KE HADIRAT *ALLAH
SUBHANAHU WA TA'ALA*, ATAS BERKAT RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA MASIH DIPERKENANKAN UNTUK HADIR
MENGIKUTI ACARA **“SOSIALISASI PENGHARGAAN
PARITRANA TAHUN 2019 DAN PENGUATAN PROGRAM
JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN BPJS
KETENAGAKERJAAN WILAYAH KALIMANTAN TENGAH”**,

DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

HADIRIN PESERTA SOSIALISASI YANG SAYA HORMATI,

SESUAI DENGAN UNDANG-UNDANG NOMOR 24 TAHUN 2011 TENTANG BADAN PENYELENGGARAAN JAMINAN SOSIAL TENTANG JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN. BPJS KETENAGAKERJAAN SEBAGAI PENYELENGGARA JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN DIBERIKAN AMANAH UNTUK MEMBERIKAN SOSIALISASI SEKALIGUS MENGAJAK SELURUH PEKERJA DI SELURUH INDONESIA UNTUK MENJADI PESERTA JAMINAN SOSIAL.

DALAM HAL PELAKSANAANNYA BPJS KETENAGAKERJAAN AKAN SULIT MENJALANKAN AMANAH INI JIKA TIDAK ADA DUKUNGAN DARI BERBAGAI PIHAK. UNTUK ITULAH PEMERINTAH DAERAH PERLU BERSINERGI AGAR PROGRAM INI BERJALAN DENGAN BAIK.

BAPAK/IBU PARA HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI,

DALAM HAL KEGIATAN HARI INI, SEBAGAI MANA YANG DIKETAHUI, KITA AKAN SAMA – SAMA MENDENGAR SOSIALISASI PERIHAL PEMERINTAH DAERAH DAN PERUSAHAAN YANG MEMILIKI KEPEDULIAN (*AWERENESS*) TINGGI DAN CITRA POSITIF TERHADAP PROGRAM JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN, DAN AKAN DIANUGERAHI PENGHARGAAN OLEH PEMERINTAH.

PENGHARGAAN INI DIGAGAS KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEMBANGUNAN MANUSIA DAN KEBUDAYAAN (KEMENKO PMK). TUJUAN PEMBERIAN APRESIASI INI UNTUK MENINGKATKAN KEPEDULIAN (*AWARENESS*) DAN CITRA POSITIF PROGRAM JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN KEPADA PEMERINTAH, PERUSAHAAN DAN MASYARAKAT PADA UMUMNYA.

PEMBERIAN PENGHARGAAN INI ADALAH WUJUD NYATA KEPEDULIAN PEMERINTAH TERHADAP

JAMINAN SOSIAL KETENAGAKERJAAN DALAM MEMBERIKAN PERLINDUNGAN KEPADA SELURUH PEKERJA DI INDONESIA, SESUAI AMANAT UU SJSN DAN UU BPJS, AGAR SELURUH PEKERJA MEMILIKI JARING PENGAMAN KETIKA MENGALAMI RESIKO SOSIAL KARENA HILANGNYA PENGHASILAN AKIBAT KECELAKAAN KERJA DAN MEMASUKI HARI TUA SERTA KEMATIAN.

DALAM HAL SINERGI ANTARA PEMERINTAH DAERAH DAN BPJS KETENAGAKERJAAN PERLU DILAKSANAKAN DARI BERBAGAI LINI. PEMERINTAHAN KABUPATEN/KOTA YANG DIPIMPIN OLEH BUPATI/WALIKOTA, HARUS IKUT AMBIL ANDIL DALAM MENYUKSESKAN PROGRAM PEMERINTAH INI.

PERLU DIINGAT BAHWA BPJS KETENAGAKERJAAN MERUPAKAN LEMBAGA PERPANJANGAN TANGAN DARI PEMERINTAH UNTUK MEMBERIKAN PERLINDUNGAN JAMINAN SOSIAL KEPADA PELAKU USAHA DAN BADAN USAHA. SELAIN ITU BPJS KETENAGAKERJAAN MEMBERIKAN JAMINAN

PERLINDUNGAN BERUPA JAMINAN KECELAKAAN KERJA, JAMINAN KEMATIAN, JAMINAN HARI TUA DAN JAMINAN PENSIUN. UNTUK ITU SETIAP WARGA NEGARA PELAKU USAHA WAJIB DAN BERHAK UNTUK MENGIKUTI PROGRAM PERLINDUNGAN ATAS RESIKO SOSIAL MELALUI BPJS KETENAGAKERJAAN.

HADIRIN PESERTA SOSIALISASI YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN INI, UCAPAN TERIMAKASIH SAYA SAMPAIKAN KEPADA KEMENKO PMK, KEMENTERIAN KEUANGAN DAN BPJS KETENAGAKERJAAN WILAYAH KALIMANTAN TENGAH YANG TELAH BERKENAN MEMBAGI PENGETAHUAN DAN PENGALAMANNYA KEPADA KITA SEMUA. SEMOGA ACARA INI BERJALAN DENGAN LANCAR DAN SUKSES SERTA TERCAPAI TUJUANNYA DAN DAPAT MEMBAWA MANFAAT BAGI KITA SEMUA. AMIIN YAA ROBBAL 'ALAMIN.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,
DENGAN MENGUCAP “*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM*”,
**SOSIALISASI PENGHARGAAN PARITRANA TAHUN
2019 DAN PENGUATAN PROGRAM JAMINAN SOSIAL
KETENAGAKERJAAN BPJS KETENAGAKERJAAN
WILAYAH KALIMANTAN TENGAH**”, SAYA NYATAKAN
D I B U K A.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

WASSALAMU’ALAIKUM WR. WB.

GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH,

H. SUGIANTO SABRAN